

《雪山で見えにくい時は》 身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

《信号待ち、発進時の追突事故防止》

《右折するときには》

- 対向車線の車の陰から直進車が来ます
- 右から、左から・・・歩行者が来ています

《挟まれ・墜落・転落 注意》 労災事故防止

トンネル内 軽貨物車のはみ出し 軽乗用車と正面衝突

- 軽貨物車の男性死亡、軽乗用車の2人はケガ
- ◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇
 - ◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

2023/2/2(木) 11:24

1日午後6時過ぎ、京都府の国道のトンネル内で、男性（72）の軽貨物車と、男性（47）の軽乗用車が正面衝突した。軽貨物車の男性が全身を強く打って死亡し、軽乗用車の男性と助手席に乗っていた長女（16）が腰などにけがを負った。現場は片側1車線の直線で、警察は軽貨物車が対向車線にはみ出したとみている。

早朝6時 交通量の多い交差点 右折のため交差点内に停まっていたごみ収集車に トラックが追突

はずみで収集車が対向車線の軽乗用車と衝突
車3台が絡む事故 3人軽いけが

- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/2/2(木) 10:44

2日午前6時前、東京都の交差点で、6トントラックとごみ収集車、それに軽乗用車のあわせて3台が衝突しました。警視庁によりますと、右折するため交差点内に停まっていたごみ収集車にトラックが追突、はずみで、ごみ収集車が反対車線にはみ出し、反対車線の軽乗用車と衝突したとみられるということです。この事故でトラックが横転し、トラックの運転手とごみ収集車、それに軽乗用車に乗っていた合わせて3人が頭を打つなどの軽いけがです。現場は交通量の多い交差点で、警視庁は事故の原因を調べています。

信号交差点 緊急走行の消防車と乗用車が衝突 3人けが

消防車はサイレン鳴らし、赤色灯を点けて
徐行しながら赤信号の交差点に入り
青信号の乗用車と衝突した

- ◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？◇
- ◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇
- ◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2023/2/2(木) 10:35

31日午前7時すぎ、埼玉県の信号交差点で、サイレンを鳴らして緊急走行中の消防車と乗用車が衝突する事故が発生した。乗用車の男性（61）が全身打撲で中等症と診断され入院した。消防車の後部座席に乗車していた隊員2人が腰部打撲、右肩打撲のけがを負った。消防車はサイレンを鳴らして赤色灯をつけて徐行しながら、赤信号の交差点に入り、青信号の乗用車と衝突したという。署長は「深くおわびします。安全運行の徹底、再発防止に努めます」とコメントを出した。